
議員氏名

（質問方式）

１　市長の政治姿勢について 38 前 迫 直 美

２　デジタル化について 38 （一括質問・一括答弁）

３　尼崎市文化振興財団におけるコミュニティＦＭ放送事業の廃止につい

　て

４　尼崎市野良猫不妊手術助成金交付要綱について

５　道の駅について

１　市長在任の12年間と今後の市政への思いについて 19  辻　　　 信　　行

２　都市農業について 19 （一括質問・一括答弁）

３　保育士確保の取組について

４　地域担当職員について

５　防災対策について

１　市長の政治姿勢について 24 東 浦 小 夜 子

２　外国人児童・生徒への日本語支援について 24 （一括質問・一括答弁）

３　がん対策、がん教育について

４　投票所の在り方について

５　放課後等デイサービスについて

１　不当労働行為を行った企業に対する行政指導について 40 都 築 徳 昭

２　小田南公園と周辺の公園の管理について 40 （ 一 問 一 答 ）

３　ＵＳＢメモリー紛失事案について

１　インクルーシブ公園について 17 鷲 田 真 緒

２　尼崎市の魅力の創造、文化振興について 17 （一括質問・一括答弁）

３　わたしたちの尼崎について

４　尼崎市の情報セキュリティー対策について

１　市長の政治姿勢について 3 山 本 直 弘

２　国民健康保険について 3 （ 一 問 一 答 ）

３　生活保護制度について

１　市長の政治姿勢について 15 佐 野 剛 志

２　本市の選挙事務について 15 （ 一 問 一 答 ）

３　本市の救急業務について

４　本市の今後のごみ処理について 15

１　子供たちの学ぶ権利について 9 池 田 り な

　⑴　不登校児童・生徒とその保護者への情報発信について 9 （一括質問・一括答弁）

　⑵　ほっとすてっぷの利用方法について

　⑶　インクルーシブ教育の推進について

　⑷　学校と医療がつながる医教連携について

２　子育て支援事業について

　⑴　家事支援に対応した産後ケア事業について

　⑵　シルバー人材センターを活用した子育て支援の拡充について

３　持続可能な保育園の経営について

　⑴　待機児童が解消された後の法人保育園の経営について
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　⑵　保育士の子供への保育園入園の優先枠について

４　わくわくするまちづくりについて

　⑴　にぎわいのある公設地方卸売市場のリニューアルについて

　⑵　地名をテーマにした市内観光の推進について

１　市長の政治姿勢について 23 藤 野 勝 利

２　コロナ禍における公衆浴場（銭湯）への支援について 23 （一括質問・一括答弁）

３　訪問理美容サービスについて

４　福祉避難所について

１　令和８年度開設予定の児童相談所について 2 迫 田 敬 一

　⑴　児童福祉司１人当たりの担当ケース数について 2 （ 一 問 一 答 ）

　⑵　人員配置のスケジュールについて

　⑶　一時保護所について

２　子供・子育て支援のボランティア認定制度について

　⑴　地域の子供を支援するボランティアを生かすための認定制度につい

　　て

３　本市施設で使用する電力調達に係る競争入札においての環境配慮につ

　いて

　⑴　再生可能エネルギーの導入率が高い業者を評価する入札について

４　オンラインによるフレイル予防について

　⑴　自粛生活による心身への影響とデジタルデバイス活用の意識調査に

　　ついて

　⑵　デジタルデバイスを用いたフレイル予防の取組の実施について

１　反社会的勢力・カルト集団の認定やチェックについて 32 光 本 圭 佑

２　ブラック校則について 32 （ 一 問 一 答 ）

３　議事録作成の業務効率化について

４　尼崎市公式ＹｏｕＴｕｂｅチャンネルの収益化について

５　市長の政治姿勢について

１　新型コロナウイルス感染症の後遺症対策等について 26 須 田 和

２　市立学校園のトイレの衛生対策等について 26 （一括質問・一括答弁）

３　ルール・マナー問題におけるたばこ対策と自転車事故防止対策につい

　て

４　尼崎城を活用した啓発のためのライトアップ等について

１　学生の、学生による、学生のための会議について 22 中 尾 健 一

２　インクルーシブスポーツのボッチャについて 22 （ 一 問 一 答 ）

３　マイクロ水力発電システムについて

４　市長の政治姿勢について

１　民生委員の推薦の在り方について 5 松 岡 洋 司

２　動物愛護に係る補助金について 5 （一括質問・一括答弁）

３　セットバックした際の側溝について

４　地域における高齢者に関する事業について

５　地域の町会役員について

１　青少年健全育成事業について 34 土 岐 良 二

　⑴　約40年間の取組・成果について 34 （一括質問・一括答弁）

　⑵　今後の展開について

　⑶　フリースクール等への支援について
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２　防災力向上について

　⑴　気象防災アドバイザーの活用について

３　阪神大物駅周辺の整備について

　⑴　大物公園について

　⑵　大物川緑地について

１　市長の政治姿勢について 13 真 崎 一 子

２　公立高等学校の複数志願選抜の制度と県立高等学校教育改革第三次実 13 （ 一 問 一 答 ）

　施計画について

３　市業務の民間移管について

　⑴　ＵＳＢメモリー紛失の問題について

　⑵　市民課窓口業務の民間移管について

１　これまでの市長の政治姿勢について 14 西 藤 彰 子

２　共同親権について 14 （ 一 問 一 答 ）

１　個人情報を含むＵＳＢメモリーの紛失事案について 20 別 府 建 一

２　外郭団体への公金支出と内部統制について 20 （ 一 問 一 答 ）

３　動物愛護センターの在り方について

４　自治会の運営について

１　障害者への情報バリアフリーの取組について 36 福 島 さ と り

２　市民の命を守る救急救命とＡＥＤについて 36 （一括質問・一括答弁）

３　市長の政治姿勢について

１　霊感商法等への対策について 1 田 中 淳 司

２　協働のまちづくり等について 1 （ 一 問 一 答 ）

３　市長の政治姿勢について

１　高齢者施設への支援事業について 33 安 浪 順 一

２　大阪・関西万博への海上交通について 33 （一括質問・一括答弁）

１　市長の政治姿勢について 4 松 澤 千 鶴

２　安倍元首相の国葬問題について 4 （ 一 問 一 答 ）

３　コミュニティ放送の今後について

４　水道料金の滞納による給水停止について

５　新型コロナウイルス感染症対策について

　⑴　職員体制について

　⑵　介護・障害福祉事業所への支援について

１　市長の政治姿勢について 7 西 田 兼 治

２　子育てしやすいまちづくりについて 7 （ 一 問 一 答 ）

３　外郭団体等への補助金の交付について

１　メタバースの活用について 6 寺 井 大 地

２　インフルエンザの予防接種について 6 （一括質問・一括答弁）

３　たばこ対策について

１　動物愛護の取組について 8 長 崎 く み

　⑴　改正動物愛護管理法について 8 （ 一 問 一 答 ）

　⑵　犬猫等販売業者について

　⑶　多頭飼育崩壊への対策について

２　学習用タブレット端末の活用について

3


